

プレミアム付商品券 『はりま町景気買福券』発売

景気の底上げを狙い、播磨町商工会が「はりま町景気買福券」を発行しました。1万円(1セットは500円券11枚綴り)で1万1千円分の買い物ができるお得な商品券です。播磨町内の207件(7月5日現在)の取扱店の中には、さらにオリジナルのサービスを用意している店舗もあり、話題になっています。

7月1日(水)の発売初日から7月5日(日)までの販売数は、7千501セット。7月6日(月)以降は、販売場所を商工会館に移して7月9日に完売しました。

問い合わせ 播磨町商工会 ☎079(435)1630



▲有効期限は12月31日までです

第41回播磨町消防団ポンプ操法大会



▲迅速・正確な操法を競います

6月21日(日)、望海公園球場で小型ポンプ操法大会を開催しました。5月10日のポンプ操法講習会から練習を重ねてきた10分団がこの大会に望みました。また女性分団による軽可搬ポンプ操法のデモンストラーションが行われました。小型ポンプ操法の結果は次の通りです。

- 優勝 野添分団
- 準優勝 二子北分団
- 操作員別優勝 指揮者 二子北分団 澤田 憲一
- 一番員 野添分団 永山 智章
- 二番員 野添分団 大江 正人
- 三番員 大分分団 来田 優
- 大分分団 大江 圭一

芝生の庭が完成しました — キューピット保育園 —

6月19日(金)、社会福祉法人キューピット保育園で、美しき緑の祭典「芝開き」が開催されました。昨年9月にキューピット保育園父母の会が、保育園の環境をさらに向上させ園児が緑あふれる環境でのびのびと保育されることを願って、兵庫県「県民まちなみ緑化事業」を活用して実施した緑化事業です。

園庭の約470平方メートルを芝生化し植樹も約45本行なわれたことで、園の緑化が一段と向上。園児も柔らかい芝生の上で、思いっきり体を動かすことができ大満足のようです。

当日の記念式典では、園児たちが風船を空に飛ばし、また感謝の気持ちを歌や言葉で表現し、参加した父母会関係者は温かいまなざしで園児たちを見守っていました。



▲美しい園庭が完成しました

青年海外協力隊の活動を終えた水沼さんが、アフリカ南部での活動を報告



▲今後は日本で外国人支援に取り組みます

水沼慶史さん(西野添)は、青年海外協力隊のメンバーとして、2年間アフリカ南部の国ザンビアで中学校2・3年生に数学と理科を教えてこられました。当初は生徒がよく遅刻をしていましたが、教育することで遅刻も減り、生徒がすごく変わってきたといいます。苦しかったことは、マラリアにかかり高熱と下痢・嘔吐でヘリコプターで緊急搬送されたときは、さすがに日本に帰りたいなと思ったそうです。外国人として行き、現地の人に助けられたので、今後は、この経験を生かし、日本で外国人をサポートするような仕事ができればとお話されました。

東播磨ふれあいネット(BAN-BANテレビ 11チャンネル)
播磨町・稲美町・加古川市・高砂市の行政広報番組です。

8月の放送予定 (収録場所 加古川市)
前半 8月3日(月)~16日(日)

- 特集 ご利用ください「わくわく講座」(播磨町)
- ふれあいインフォメーション(各市町からのお知らせ)

後半 8月17日(月)~9月6日(日)

- 特集 壁面緑化事業で地球温暖化防止!(稲美町)
- ゆうゆうライフ(高砂市)
- ふれあいインフォメーション(各市町からのお知らせ)

放送時間(第1・3月曜日の①以外は再放送)30分番組
月・水・金 ①午前9時 ②午後1時 ③午後11時30分
火・木 ①午前9時30分 ②正午 ③午後9時30分
土・日 ①午前8時 ②午後5時 ③午後9時

いいね! はりま

町政
レポート
No.31



▲全国の女性町長とお会いする機会がありました

◆播磨町の先覚者に今里伝兵衛とジョセフ・ヒコがいます。今里伝兵衛は350年ほど前、干ばつに悩まされていたこの播磨の地に用水路としての「新井」を完成させ、耕作地に多くの恵みをもたらした人ですが、その「新井」の終点である播磨南中学校横大池のえん堤に6月17日「新井用水(水の恵み)」の看板が設置されました。南中学校裏にある記念碑の存在も含めてその功績を多くの方に知っていただきたいと思っています。

また、ジョセフ・ヒコは、古宮村で生まれ、漂流後のアメリカで体験した民主主義を幕末期の日本に伝え、多くの足跡を残した人物ですが、横浜では、今年横浜開港150周年記念イベントとして、その生涯を描いた「歌劇」が上演されました。歌劇でどのように表現されるのに興味があり拝見しましたが、大変華やかで迫力ある感動のステージでした。後日、その舞台を演じた歌劇団「ビジュ」のメンバーが播磨町にこられ、ヒコゆかりの「横文字の墓」などを見学され、感動と横浜公演への抱負を語って帰られました。9月の横浜公演でもぜひ日本全国にジョセフ・ヒコの名を広めていただきたいと思っています。

◆全国に7人の女性町長がいます。6月26日、少子化対策、男女共同参画の内閣府特命担当大臣である小淵優子、野田聖子大臣などを交えての懇談会が総理大臣官邸で開催され、ご招待をいただいて出席しましたが、その会場で5人の女性町長が初顔合わせをしました。初めてとはいえ、すぐに打ち解けて、お互いの町の情報交換や苦労話などでおおいに盛り上がりましたが、共通するものがあって、とても心強くなりました。「本物の男女共同参画社会」実現を目指して連携していきたいと思っています。

播磨町長 清水ひろ子

わんぱくはりまっ子



おかもと たくや
岡本 拓弥くん(1歳)

北野添
公園だ~いすき
父&母より



このコーナーに出ていただく「わんぱくはりまっ子」を募集しています。(未就学児) 広報担当まで電話をお願いします。

楽屋裏

盛夏。皆さんは、どのように過ごしてでしょうか。旅行やレジャー、夏まつりなどの催しに参加する計画をしている人も多いと思います。

播磨町でもたくさん催しが行われます。先月号の広報に掲載した催しにも、まだ申し込みが可能なのがいくつかあります。もちろん、今月号にも講演会や映画会、観劇、体験など情報が盛りだくさんですので、ふるってご参加ください。

私もいくつかの催しに取材で伺う予定ですので、たくさんのお会いを楽しみにしています。(宮)